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Buseinsatz auf der Linie 142 
 
Die Bezirksvertretung Nippes hat in ihrer Sitzung am 28.01.2010 folgenden Beschluss ge-
fasst: „Die Bezirksvertretung Nippes begrüßt, das die KVB bereits in der aktuellen Fre-
quenzspitze einen Gelenkbus einsetzt. Darüber hinaus ist entsprechend des Fahrgastauf-
kommens eine engere Fahrplantaktung einzurichten.“ 

Die Kölner Verkehrs-Betriebe (KVB) haben bereits auf die erhöhte Nachfrage auf der Bus-
linie 142 reagiert und Gelenkbusse auf den am stärksten nachgefragten Kursen um 7:23 
Uhr und 9:23 Uhr ab Merheimer Platz eingesetzt. Diese Busse sind selbstverständlich den 
ganzen Tag auf der Linie 142 in den entsprechenden Kursen im Einsatz. Dadurch dürften 
die zeitweise aufgetretenen Kapazitätsprobleme beseitigt sein.  

Inwieweit eine Verdichtung des Taktes auf der Linie 142 erforderlich ist, soll wird die Ver-
waltung in Zusammenarbeit mit der KVB auf der Basis von Fahrgastzählungen, die bis 
zum Sommer 2010 durchgeführt werden sollen, klären. Die Verwaltung wird dem Ver-
kehrsausschuss und den betroffenen Bezirksvertretungen die Ergebnisse dieser Untersu-
chungen unaufgefordert vorlegen.  

 
 
 
  
 


